

**Communiqué de presse**

Samedi 27 juillet 2024

## JO d'hiver 2030 : tout schuss dans le mur !

Nous, Écologistes des Pays de Savoie, dénonçons l'entêtement déraisonné du chef de l'Etat à soutenir l'organisation des JO d'hiver 2030 dans les Alpes, ceci sans tenir compte ni de l'avis des habitants des territoires impactés, ni de l'avis de l'ensemble des Françaises et des Français.

Alors que les Jeux Olympiques de Paris vont s'ouvrir, nous n'avons pas le recul nécessaire sur les conséquences sociales, environnementales et économiques de l'organisation d'un événement de cette ampleur dans les Alpes françaises.

De plus, le budget de cet événement ne peut être garanti par le gouvernement démissionnaire puisqu'il demeure sans légitimité démocratique alors même qu'il y a de véritables urgences à gérer dans notre pays.

Nous prenons aussi acte d'un dossier flou, sans concertation avec la population. Cette décision univoque est un pied de nez pour les Savoyards qui ont connu, 20 ans durant, la dette d'Albertville92, ceux aussi qui connaissent quotidiennement la pollution dans leur vallée, ou ceux encore qui voient la diminution du nombre de monts enneigés.

Aujourd'hui nous demandons au Chef de l'État, qu'avant toute décision périlleuse, soit réalisé un audit complet sur le coût social, environnemental et financier des Jeux Olympiques de Paris.

Nous demandons également à Emmanuel Macron l'organisation d'un grand débat public sur les JO d'hiver 2030, suivi d'un référendum pour décider si la France doit Oui ou Non, supporter l'organisation des jeux olympiques d'hiver de 2030, ainsi que ses conséquences.

**Contact presse**

Lancelot FORESTIER

Porte Parole Les Écologistes 73 - Savoie

[lancelot.forestier73@gmail.com](mailto:lancelot.forestier73@gmail.com)

06 26 03 68 76